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颈、腰椎间盘突出,是纤维环破裂，髓核从破裂处突
出压迫神经根，髓核向正后方突出，还会压迫椎管引起
椎管狭窄症，由于椎间盘是无血管组织，现有药物很难
进入病灶，导致该类疾病久治不愈，病人痛苦不堪…

危急时刻，一种“配方奇、浓度高、见效快”的尖
端产品在首都北京研制成功了，由于针对病因，药力
强大，部分患者数天就能见效，灵妙如仙，而取名为

“仙草活骨膏”。
“仙草活骨膏”能在合肥畅销五年的秘诀在哪呢？
专家揭秘：“仙草活骨膏”与其他药物不同，内含

多种生物活性酶，能够进入组织深部与突出物发生
连锁生化反应，使突出物失水萎缩，体积变小，钙化
增生炎症消除，从而解除对神经和椎管的压迫。专
门针对：椎间盘突出膨出及其继发病症（椎管狭窄、
椎体滑脱、骨质增生、压缩性骨折），即便是手术失败
瘫卧在床的患者也有康复的希望。既避免了口服药

引起的胃肠不适、肝肾损害，又避免了手术痛苦及术
后并发症的发生，愈后可以开车、爬山、打球、跑步，
像正常人一样生活。

住在安医附院旁的刘先生五年前患腰4-5椎间
盘突出、腰5骶 1膨出、椎管狭窄、第4腰椎增生滑
脱，刚开始是腰疼、没多久臀部和腿也感到疼痛麻
木，弯不下腰，走不远路，上下车都感到十分困难，一
天到晚大部分时间都是在床上沙发上趴着躺着度过
的，四处求医无效，不得已做了手术，结果仍没有好
转…痛苦之中，突然发现了“仙草活骨膏”，用后次日
麻木之处就有痛感，不到两个礼拜，已能走五六里
路，坐立走躺灵活自如。

“仙草活骨膏”不含川乌、草乌、马钱子，不以暂
时止疼蒙蔽患者，而以轻松弯腰自由活动来检验效
果，最好对比使用前后CT、磁共振片更能说明问题。

骨科咨询专线：0551-3187325

颈、腰椎间盘突出
喜遇良方有奇效

在云南临沧、保山地区，很多人都知道从北京协
和退休回乡的侯廷翰主任医师。他自幼酷爱中医，
专攻骨科顽疾，凡关节疼痛、上下楼使不上劲，蹲不
下，坐久站起时关节僵硬迈不动步，甚至肿胀积水、
变形久治不愈者找到他，只需用他研制的“仙草骨痛
贴”贴敷，实现一夜就能下床，连续用药一个月就能
爬山、跑步，根本无需吃药打针，做手术。这方法在
当地民间广为流传。

骨关节病 滑膜炎
云南民间 有奇方

《十药神书》？
【仙草骨痛贴】其方始于1271年，元代《十药神

书》记载：黑如精碳，似手抓筋骨，局部贴敷，透肤而
入，热散全身，活筋骨，化瘀血，通经络。原方经北京
侯廷翰主任医师研制改进，成为蜚声中外的膝关节
专用良方。凡膝关节滑膜炎，骨质增生，半月板损
伤，髌骨软化，风湿类风湿，腿疼脚麻，关节强直，拄
拐杖，坐轮椅，觉得自己已陷入绝境想换关节者，只
要贴上【仙草骨痛贴】，大都能立竿见影，很多人数天
就能见效，几天就能下床行走，三四个疗程之后拍片

检查可看到病灶改变，软骨修复，滑膜组织恢复正
常，爬楼梯，逛公园，打球，跑步，像正常人一样生活，
医学专家形象地称之为“不流血的中药手术刀”。

宿州王先生膝关节肿胀、疼痛，不能打弯，拍片诊
断为膝关节退行性变、骨质增生、滑膜炎，严重时每月
至少抽2次积液，两天打一次封闭，不到五十岁就拄上
了拐杖，不得已做了手术，结果仍没有好转…痛苦之
中，突然发现了“仙草骨痛贴”，用后次日麻木之处就有
痛感，不到两个礼拜，已能走五六里路，据王先生女儿
介绍,多年来，其父治病，所花费用高达十多万元，仅在
市某医院就花了三万八…而仙草骨痛贴,仅980元就基
本解除症状,这令大叔全家都感到十分惊喜！

“仙草骨痛贴”不能包除百病，药盒上白纸黑字
明确标示：专门针对久治不愈的滑膜炎、骨质增生、
髌骨软化、半月板损伤等顽症。

特注：本品低温技术提取，不脏不流不易过敏，
顽固患者谁用谁说好。市内送货，外地免费邮寄，药
到付款。
骨科咨询专线：0551-3187325
销售地址：合肥养生大药房（三孝口邮局斜对面）

琥珀大药房（市第一人民医院西20米）地址：徽州大道友好医院旁乘坐公交车至“东陈岗”站下往南300米即是

合肥九洲泌尿专科
专科咨询：0551-4677119

(原合肥市第二性病防治所)
皖医广2008第09-27-303号

众所周知，中国汽车市场竞争激烈，

虽然外界压力巨大、品牌影响力较低，再

加上支持政策力度不大等一些主要的“内

在”和“外在”因素制约着自主品牌汽车的

进一步发展，尤其最近合资企业纷纷推出

它们的自主品牌，以及一些城市开始采取

或将要采取汽车“限购令”等治堵措施，自

主品牌汽车的发展压力巨大，但我国汽车

自主品牌，尤其以吉利帝豪为首的领先

者，最近几年发展成效依然显著。

从2009年 4月 20日，帝豪品牌首次

亮相上海车展揭开品牌序幕，到首款定位

“欧洲标准高性能中级轿车”的EC7首发

上市，再到帝豪品牌首发旗舰车型“新竞

界跨级豪华轿车”EC8首发上市。2011年1

月，EC7 荣膺 C-NCAP 五星安全评定，以

46.8 分的成绩赢得自主品牌的“最高

碰”。帝豪品牌自诞生以来，始终用踏实

坚定的步伐前进。在短短两年间，凭借欧

洲标准锻造的出众实力，帝豪品牌在2010

年成功实现品牌“软着陆”，取得了一份又

一份令业界瞩目的成绩。

而今，在国家鼓励自主创新的政策支

持下，自主品牌阵营越来越强大，作为自

主品牌的先行者的吉利，其旗下的帝豪品

牌汽车，已逐渐走出简单模仿的套路，开

始发展自己的核心技术。

只有牢固传承红色精神，才能催发建

设者开拓前进的激情。中国自主品牌帝

豪已经崛起，汽车强国之路在探索的脚步

声中不断延伸，富强的梦想正一天天实

现。 （刘僚）

传承红色精神自主汽车品牌帝豪崛起

星报讯（顾问 记者 江亚萍） “现在

很矛盾，不知道该不该离婚，这种事情不

方便询问亲戚朋友，所以想请教一下你

们。”日前，合肥市民王先生向本报新闻

热线求助，声称对妻子有诸多不满，在离

与不离之间挣扎，渴望得到指点。

妻子整天泡在韩剧里

王先生告诉记者，妻子已经30岁了，

女儿今年5岁，夫妻二人在教育孩子的问

题上，有很多分歧，此是想离婚的原因之

一。“比如孩子吃饭总不好好吃，每次妻

子都跟在孩子后面喂，我的意见是孩子不

吃的时候不勉强，先饿着，等孩子想吃的

时候，要她自己动手吃，不能养成喂的习

惯，可妻子偏偏不听。”

最让王先生头疼的是，妻子喜欢看韩

剧，电视看了不过瘾，还在电脑上看，整

天泡在韩剧里，不着边际，全当自己也是

韩剧女主角了。“生活是现实的，她这样

不求上进，对孩子的影响也不好啊！”王

先生很担忧。

在离与不离之间徘徊

王先生说，妻子在生活细节上的问

题可以忽略不计，可身为媳妇，她对待我

母亲的态度也让人伤心。王先生告诉记

者，母亲精神上有障碍，生活勉强能自

理，我和哥哥两家轮流照顾母亲，今年正

好轮到我家，才呆半年时间，妻子平时很

少照顾。前些天孩子和母亲拉扯之间，竟

将老人家推倒在地。而妻子看着这些，竟

没有制止，这让我很恼火，离婚的念头更

强烈了。

“可是成立一个家庭不容易，我们之

间目前没有原则性问题，所以要不要离婚

我很矛盾，希望能听听你们的意见。”都

说清官难断家务事，亲爱的读者朋友，您

感觉王先生该坚持下去？还是用离婚来

结束一切？或者您有什么高招，敬请拨打

本报新闻热线0551-2620110，给他出出主

意吧！

妻子泡在韩剧里，我该怎么办？
无奈丈夫求助本报：这婚离还是不离，很纠结

一周热线回顾

陈先生来电：请问合肥三中、五中、

九中、十中这几个中学中，哪些是寄宿制

高中。

记者祁琳答复：合肥市教育局称，经

了解，陈先生所说的四所学校，均不是寄

宿制学校。

这些学校是寄宿制高中吗

王女士来电：我拿到的导游IC卡为何

没有那种牛皮卡套，为什么还需要自己掏

钱买。

记者祁琳答复：合肥市旅游局称，自

从 IC卡办卡免费后，很长一段时间国家

旅游局都不配卡套（不 生 产 ，也 不 提

供）。直到2011年6月27日这批开始，国

家旅游局启用新版 IC 卡，才配发了卡

套，所以在此之前制作、发放的 IC 卡是

没有卡套的。

为什么导游IC卡没有卡套

李先生来电：肥东县祥和路到处坑

坑洼洼的、尘土飞扬，下雨天更是到处积

水，安全隐患很大，给道路两边的居民和

企业都带来极大不便。

值班记者祁琳答复：肥东县新城开

发区称，此路段已纳入改造计划之内，待

资金筹措到位后将予以修复，还广大市

民一个良好的出行环境。

这条路什么时候能修

“在星报记者的帮助下，我们解决不了的问题，很快就得到

了答复。”记者回访了上周曾经打来热线电话的几位市民，听听

他们怎么说。处理热线，市民满意不满意，欢迎市民拨打本报

热线0551-2620110及时反馈。 记者祁琳整理

本报7月4日A4版刊登了《近万居民苦

盼234路公交车》，讲述了合肥市民朱女士遇

到的问题，自去年7月份至今，玉兰大道上的

居民出门想坐公交车需要步行十几分钟才能

到站牌。眼下正值夏季，实在难受，不知道公

交公司是否能及早恢复原234路公交车班

线。记者了解情况后，与合肥公交集团线路调

度部门联系，一位负责人表示，公交站点设置

等后续工作还需要一个过程，会尽快安排工作

人员到玉兰大道勘察，一旦条件具备，会尽快

恢复公交车通行，解决居民出行难题。记者将

这一情况向朱女士反馈，朱女士表示理解，“多

亏了星报及时的信息，为了今后的出行更加方

便，我们也会支持公交集团的工作。”

朱女士：解决问题及时，我们支持

本报6月29日A8版刊登的《喝饮料，喝

出黑色絮状沉淀物？》，陈先生在合肥市滨湖家

园商业街开了一家饭店，客人在店内消费，饮

用了一瓶王老吉，却喝出了黑色异物。客服人

员称是正常现象，运输过程中，不可避免地会

遇到一些碰撞或者挤压，少量易拉罐可能会因

此产生漏气或者破裂，导致变质，出现黑色物

体。昨日，陈先生给本报打来反馈电话，“到现

在，一直没有满意的结果，客人就因为这瓶饮

料而不愿意为一桌的饭菜买单。”记者随后联

系到了王老吉驻合肥办事处的工作人员，“因

为饮料已经开封，我们按照规定是一比一，或

者一比二来赔付，后来决定赔偿陈先生12瓶。

但是陈先生不满意，正在进一步协商中。”

陈先生：一直没有满意的结果


